

Boletín Número 15  
Toluca, México, a 17 de octubre de 2013.

## **EL IEEM CONTINÚA TRABAJANDO CON LOS JÓVENES EN LA CONSTRUCCIÓN DE CIUDADANÍA**

- El Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, compartió información con estudiantes de la Escuela Preparatoria Oficial Anexa a la Normal Número 1, así como con jóvenes de la Preparatoria Oficial 244, en el municipio de Toluca.

Con la finalidad de incentivar la participación de los jóvenes en la compleja tarea para la construcción de una democracia participativa, en la que los ciudadanos juegan un papel trascendental, el Instituto Electoral del Estado de México continúa desarrollando una serie de pláticas en el territorio de la entidad para promover la cultura política democrática y difundir la práctica de valores, a través de las cuales se acerca a los estudiantes mexiquenses de nivel medio superior y con ello contribuir a la formación de una ciudadanía cada vez más informada y participativa.

En este contexto, el Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, impartió la conferencia “Inducción al Instituto Electoral del Estado de México” a estudiantes de la Escuela Preparatoria Oficial Anexa a la Normal Número 1, ubicada en el municipio de Toluca, a quienes indicó que los ciudadanos tienen los derechos político electorales de votar y ser votados, siendo el sufragio un ejercicio y un derecho unipersonal que se ha ganado por mexicanos comprometidos con la democracia.

Indicó que en la actualidad, con el desarrollo democrática de la entidad y del país se tiene un ambiente de pluralidad política y, en ese sentido, diferentes opciones partidistas de entre las cuales poder elegir, de ahí que es importante que conozcan los diferentes planteamientos y propuestas para compararlos y pronunciarse por quien consideren que cumple con sus expectativas y que impulsa planes o programas que ayudan a la comunidad.

Asimismo, en otra conferencia impartida en la Preparatoria Oficial 244 de Toluca, Juan Salvador V. Hernández Flores dio a conocer a los jóvenes mexiquenses que los derechos político electorales se están ampliando y son plasmados en la legislación, mediante la cual se han incorporado derechos que buscan dar igualdad y un nuevo contexto a la participación ciudadana, por lo que en este nuevo contexto la juventud tiene un papel preponderante, pues de su potencial depende el futuro del país y por ello deben ser formados con valores democráticos y con conocimientos sobre sus derechos y obligaciones.

El Consejero Electoral del IEEM destacó la importancia que tiene el Estado de México por el número de los electores que conforman su Padrón Electoral y Lista Nominal de Electores, y explicó que a la fecha alrededor de 1 millón de ciudadanos debe actualizar su credencial para votar con fotografía, y eso es fundamental porque quienes están en ese supuesto no podrán ejercer su derechos político electorales por el sólo hecho de no tener actualizado este documento tan importante.

Explicó que con estas pláticas el IEEM busca dar a conocer a la juventud mexiquense cuáles son sus derechos, pues al respetar las leyes se contribuye a mejorar las condiciones de vida y a lograr una mayor armonía en la sociedad, por lo que con diversos ejemplos los conminó a ser más participativos en los asuntos de carácter público, para con ello promover la cultura política democrática que nos lleve a mejorar los niveles de convivencia entre quienes vivimos en este país.

Durante sus disertaciones, el Consejero Electoral y Presidente de la Comisión del Servicio Electoral Profesional del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, estuvo acompañado por las autoridades de ambos planteles educativos, en las cuales interactuó con los alumnos y estableció un diálogo enriquecedor para con ello coadyuvar a complementar su formación profesional.

Con estas actividades académicas, el IEEM coadyuva en la formación cívica de los jóvenes de la entidad y continúa trabajando en la tarea permanente para la construcción de ciudadanía, promoviendo la práctica de valores democráticos, la educación cívica y la difusión del conocimiento; actividades y fines que se impulsan desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del IEEM que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán, e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***

**Unidad de Comunicación Social**